



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PARA EL GASODUCTO. Riga, Letonia Soviética, Sept. 3 (AP). El barco carguero Borodine, de la Unión Soviética, descarga hoy, en este puerto, compresores de fabricación francesa destinados para el gasoducto Transiberiano.

Israel reitera rechazo a iniciativa de E.U.A.

Jerusalén, Sept. 3 (Latin-Reuters). El gobierno israelí reiteró hoy su rechazo a una nueva iniciativa de paz de los Estados Unidos para el Medio Oriente, pero existían evidentes signos de que la opinión pública israelí se hallaba dividida acerca de esta cuestión.

Al mismo tiempo, funcionarios de los Estados Unidos y de Israel se

mostraron visiblemente ansiosos de evitar que la controversia dañará seriamente los estrechos vínculos existentes entre ambos países.

El más firme apoyo a la sorpresiva medida del presidente Ronald Reagan provino del líder de la oposición laborista, Shimon Peres, que dijo que en

—Pasa a la página 36

4 países Europa buscan suspenda sanciones E.U.

Londres, septiembre 3 (Latin-Reuters). Gran Bretaña, Francia, Alemania Federal e Italia coordinaron hoy tácticas en la esperanza de revertir una prohibición estadounidense de venta a la Unión Soviética de equipos para un gasoducto.

Funcionarios gubernamentales dijeron que los

cuatro países estaban buscando una fórmula honorable que permitiera al presidente Ronald Reagan suspender las sanciones contra los proveedores europeos.

Las sanciones han provocado fuertes protestas entre los aliados de los Estados Unidos y han llevado

—Pasa a la página 36

Acusación de militar hondureño rechazan

Tegucigalpa, Honduras, Sept. 3 (UPI). El gobierno de Honduras rechazó anoche las acusaciones formuladas por el ex agregado militar en Argentina contra el jefe de las fuerzas armadas, general Gustavo Alvarez, a quien acusó de estar preparando una guerra contra Nicaragua.

La denuncia fue formulada en México por el coronel hondureño Leonidas

Torres Arias, quien se desempeñaba hasta el pasado 1 de septiembre como agregado militar en Honduras en la República Argentina.

El Ministerio de Relaciones Exteriores dijo que de acuerdo con informaciones que obran en poder de las dependencias competentes del gobierno, la conferencia de prensa del

—Pasa a la página 36

Ingleses venden terreno minado en las Malvinas

Londres, Sept. 3 (UPI). Unas 20 hectáreas de territorio azotado por gélidos vientos y sembrado de minas argentinas se remataron en las Malvinas, para reunir el dinero necesario para reparar los daños sufridos por el lastimado archipiélago, dijeron hoy funcionarios.

"Es una gran oportunidad de comprar un buen terreno en las Malvinas", dijo Michael Allsop, secre-

tario del Comité de Ayuda que hará el remate el 23 de este mes, en la esperanza de que la gente vuele a comprarlos.

"No se vende tierra tan buena muy a menudo", agregó.

Porque hay un problema: el lugar queda próximo a la escena de una de las mayores batallas de la campaña bélica de 74 días, y nadie puede garantizar a

—Pasa a la página 36

Dramática advertencia por la crisis mundial

Toronto, Sept. 3 (UPI). Las más altas autoridades del Fondo Monetario Internacional y del Banco Mundial previnieron hoy dramáticamente a las naciones en desarrollo sobre la gravedad de la crisis económica, profundizada por la persistencia de altas tasas de interés y el endeudamiento excesivo de un grupo de países de ingresos medianos.

El director del FMI, Jacques de Larosiere, y el presidente del Banco Mundial, A.W. Clausen, pintaron un

sombrio panorama al analizar las emergencias ante los ministros del grupo de los 24, que representa a las naciones en desarrollo de la América Latina, África y Asia.

Participantes en la reunión, celebrada a puertas cerradas, dijeron que Larosiere fue particularmente severo en sus apreciaciones al describir las dificultades de los países en desarrollo para financiar los agudos desequilibrios de sus balanzas de pagos, en un ambiente de recesión que amenaza un resurgimiento de medidas proteccionistas en las naciones industriales.

Fuentes del FMI dijeron que Larosiere repetiría sus advertencias en una sesión similar con miembros del grupo de los 10 —representantes del mundo industrializado— quienes iniciarán hoy deliberaciones informales para trazar su estrategia en la conferencia anual conjunta del FMI y del Banco Mundial que comenzará el lunes en esta capital.

Matan militar de N.U. durante tiroteo Beirut

Beirut, Sept. 3 (Latin-Reuters). Un coronel francés destacado en las Naciones Unidas en Líbano fue muerto hoy de un balazo en Beirut mientras inspeccionaba los daños provocados por la guerra en un edificio de la ONU, dijo un funcionario del organismo.

Samir Sanbar, representante de las Naciones Unidas en Líbano, dijo que el hombre fue herido en el pecho y murió mientras era trasladado a un hospital.

Funcionarios de la ONU en el lugar del incidente, en

un suburbio sureño de Beirut, dijeron a Reuters que tropas israelíes habían intercambiado fuego esporádico de francotiradores con varios grupos milicianos libaneses en el área. Pero no estaba claro cómo fue herido el coronel.

Sanbar declinó identificado hasta que se notificara a sus familiares.

En el centro de la ciudad, los combates que habían amenazado los intentos del gobierno libanés de sacar de las calles a los milicianos, terminaron hoy.

—Pasa a la página 25

Enfrentamientos

La policía dijo que los enfrentamientos fueron protagonizados por grupos musulmanes kurdos y shiitas rivales, cuyos

—Pasa a la página 25



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

FESTIVAL DE ROCK. San Bernardino, California, Sept. 3 (AP). Miles de sudorosos aficionados a la música rock se congregaron hoy, aquí, para la inauguración del "U.S. Festival". Un concierto de rock que muchos comparan con el de Woodstock de 1969.

\$3.300 millones a países pobres

Toronto, Sept. 3 (UPI). Las naciones donantes indicaron que proporcionarían al Banco Mundial recursos suficientes para que preste a los países pobres unos 3.300 millones de dólares durante el año fiscal 1983 y alrededor de 3.700 millones en 1984, según informaron hoy fuentes del Fondo Monetario Internacional y del Banco.

bajísimo interés) a los países más pobres.

Fuentes de la conferencia anual conjunta del FMI y del Banco, que comenzará formalmente el lunes, dijeron que una serie de reuniones individuales entre los países donantes en los dos últimos días indican buenas perspectivas de que se llegue a un acuerdo financiero para rescatar a la AIF de su estrechez de recursos.

Durante el año fiscal 1982, los programas de AIF sufrieron una reducción del 35 por ciento, disminuyendo de un monto

—Pasa a la página 36

Los fondos serán destinados a la Asociación Internacional de Fomento, la rama del Banco Mundial que otorga préstamos concesionales (a muy largo plazo y

Con alza cierra Bolsa de N. York

Nueva York, Sept. 3 (UPI). La Bolsa neoyorquina registró hoy su tercer día de mayor actividad en la historia de Wall Street, en medio de versiones sobre problemas financieros internacionales, a raíz de la situación en la Argentina y México.

Hubo conjeturas sobre la posibilidad de que la Junta de la Reserva Federal, el Banco Central norteamericano, tendría que facilitar el crédito para hacer frente a eventuales problemas internacionales. Los precios del oro subieron rápidamente en Nueva York y Londres.

El promedio industrial Dow Jones incrementó en 15,73 puntos y cerró a 925,13 el nivel más alto desde el 20 de agosto del año pasado, cuando cerró a 928,37.

El volumen de la gran pi-

—Pasa a la página 36



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

USA RAYO LASER. Tokio, Sept. 3 (AP). Este disco sonoro digital Sony, de 12 Cms. de diámetro, es mostrado hoy, para la prensa. El reproductor de sonido utiliza un rayo la-

ser en vez de la aguja tradicional. La reproducción es más fiel y el disco dura más tiempo que los convencionales